



Comunicado no. 073
Ciudad de México, 24 de junio de 2022

Impulsan IPN y Universidad de California San Diego investigación y estancias científicas

- **Firma carta de intención para que alumnos del IPN realicen estancias de verano de investigación en la institución estadounidense**
- **30 estudiantes del IPN trabajarán con investigadores tutores en laboratorios de la UCSD durante siete semanas en 2023**

Para fortalecer las capacidades de investigación y académicas de su comunidad estudiantil, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) firmó una carta de intención con la Universidad de California San Diego (UCSD) que permitirá a estudiantes de los niveles Medio Superior, Superior y Posgrado participar en proyectos de investigación.

En la primera etapa del programa de investigación Enlace, aproximadamente 30 alumnos realizarán estancias de verano de investigación durante siete semanas, en 2023, en las cuales trabajarán con investigadores tutores en los laboratorios de la UCSD para apoyar su desarrollo académico y profesional en los campos de la ciencia y la ingeniería.

Ante el rector de la UCSD, Pradeep K. Khosla, el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, y la directora del Centro Calibaja para Materiales y Sistemas Resilientes de la Universidad de California San Diego, Olivia A. Graeve, firmaron el instrumento, el cual deriva del Convenio General de Colaboración que refrendó en mayo el Politécnico con el Sistema de la Universidad de California.

El programa de verano de investigación Enlace favorece las estancias científicas y la colaboración conjunta entre el IPN y la UCSD para el avance de la ciencia, la tecnología y el entendimiento entre sociedades multiculturales.

La Secretaría de Investigación y Posgrado del IPN, en conjunto con el Centro Calibaja para Materiales y Sistemas Resilientes, emitirán la convocatoria en donde se especificarán las bases de participación, así como el número de estudiantes que serán admitidos en la primera generación.



El programa de investigación de verano Enlace de la UCSD inició en 2013 por iniciativa de su actual directora, Olivia A. Graeve, y desde entonces ha recibido a 572 estudiantes.

===000===